

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del E. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio: CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

COSAS TERRITORIALES

EN EL CHACO

En la sección telegráfica dimos ayer la noticia de que el gobernador del Chaco, ingeniero Gancedo, había solicitado de nuevo la exoneración de su secretario señor Galíndez.

La nota telegráfica no añade otros detalles, pero estando como estamos en antecedentes de los sucesos que de un tiempo a esta parte se desarrollan en el Chaco, ella no nos toma de sorpresa. En aquel Territorio ocurre algo grave que no ha podido ser aclarado hasta hoy, por interposición de extrañas influencias.

Como no vivimos en contacto con aquel medio ni con las personas que allí actúan, nos sería aventurado pronunciarnos en favor de quien está la razón, pero saltan a la vista dos hechos que necesario es tengamos en cuenta.

El ministro del Interior mandó al Chaco a un inspector de la Dirección de Territorios, con objeto de que interviniese en los asuntos de la gobernanación y aclarase lo que hubiera de cierto. Va el inspector, que resultó ser un señor Rodríguez, y cuando estaba a mitad de camino de su inspección, recibió una orden ministerial para que regresase de inmediato a Buenos Aires, en el mismo momento en que el gobernador Gancedo regresaba a hacerse cargo de su puesto. Al inspector no se le permitió terminar su investigación, pues se dice que había a sumariar al gobernador.

La intervención oficial, quedó así terminada, pero se habla de que en su transcurso el inspector descubrió muchas cosas poco favorables para el ingeniero Gancedo y para algunos de sus subalternos.

Por lo pronto se susurra de la desaparición de cuatro mil pesos cuyo destino se desconoce, y se habla también de malos manejos administrativos.

Los vecinos del Chaco pasan por un período de incertidumbre, pues como la verdad no ha sido totalmente aclarada, tampoco saben quien será el culpable.

Entendemos que la intervención del gobierno nacional, nunca debió ser suspendida tan ipso facto, pues lo más lógico es haberla proseguido, hasta dejar al descubierto toda la verdad, aplicando el castigo a los que resultasen culpables.

Más, por no variar de sistema,

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

se optó por atender influencias extrañas, y el mal que pudo ser cortado de raíz, queda subsistiendo con amenaza de agravarse más, llevando la desconfianza y el temor a los pacíficos pobladores de la citada región territorial.

La vida cara

El clamor contra la vida cara asume a diario mayores proporciones. No pasa un solo día sin que no asalte nuestros oídos la misma y expresiva queja. «La vida se encarece cada vez más y los medios para costearla disminuyen». Por mucho que forcemos la imaginación para demostrar lo contrario, esto no nos resulta imposible.

Debemos admitir como justísimas las quejas, y reconocer a fuer de imparciales, que es una verdad pura y sincera de que la vida se torna continuamente más difícil.

Sin embargo, nada se hace para mejorarla, apesar de existir muchos medios que podrían utilizarse.

Nosotros no escribimos ni guereamos sistemáticamente, por puro sport periodístico. Procuramos siempre hacer obra de crítica, pero crítica en el sentido de que se subsanen deficiencias que constatamos, o que se remedien ciertas necesidades públicas.

No es de hoy que venimos batallando en este sentido, pues, las columnas de este diario reflejaron siempre esa tendencia.

Siguiendo ese temperamento venimos insistiendo para que la Municipalidad, tome algunas medidas para abaratar la vida. Insinuamos días pasados las ferias francas, cuyos beneficios son bien visibles en todas partes donde se realizan. Podríamos citar al respecto, casos concretos, pero, los conceptuamos innecesarios. Puntualizamos también en dos o tres artículos sucesivos, la cuestión del pan, artículo de primera necesidad, por cuya elabora-

Francisco Bionda

De la casa GURINA y Cia.

B.M.E. MITRE 888-BNO 3. AIRES
Máquinas y Computeros de Pianos
DIRIGIRSE A HOTEL PARIS-POSADAS

ción y precio están encargadas de velar las autoridades municipales. Citamos hechos concretos en apoyo de nuestras argumentaciones, pidiendo una reglamentación para la venta de ese artículo.

Hasta hoy no sabemos que se haya adoptado medida alguna y opinamos que debe abandonarse esa apatía e indiferencia que se manifiesta. No exijimos que se atiendan nuestras proposiciones, pero reclamamos haciéndonos intérpretes de los anhelos del vecindario, que la Municipalidad acomete en una u otra forma la empresa de dictar alguna resolución conducente al abaratamiento de la vida. Esto creemos puede hacerse sin sacrificios ni erogaciones costosas y tratando de velar por los intereses del pueblo contribuyente, la comuna está en el deber de salir en su defensa.

LOCALES

Biblioteca Popular

La Comisión Directiva de esta institución, deseando que los beneficios de la Biblioteca alcancen a los alumnos de las Escuelas, ha resultado que ésta permanece abierta a la tarde en los días hábiles, para que los estudiantes puedan ir a hacer sus consultas y pre parar sus lecciones con los libros que ella posee. En tal sentido el bibliotecario nos comunica, para que así lo hagamos saber a los interesados, que la Biblioteca está abierta todos los días hábiles de 5 a 6 p. m. y de 7 1/2 a 9 1/2 p. m.

Los malos empleados

La dirección de los Arsenales de Guerra de la Nación, ha sido defraudada en la suma 35 mil pesos por el tesorerero de la misma, que según parece desapareció. El citado empleado tenía

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente; Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

una garantía de 20.000 pesos, por lo cual el erario público perderá 15.000 pesos.

En el Departamento Nacional de Higiene se ha cometido también un desfale de 12.000 pesos, resultando comprometidos en tal operación varios empleados de la repartición citada. Como se ve el dinero, hace perder la serenidad a ciertas personas y de ahí, que no mediten las consecuencias que les acarree apropiarse de sumas insignificantes, que suelen esfumarse rápidamente...

Instrucción primaria popular

Digno ejemplo en el Mouquén

La escuela para el pueblo, sostenida por el pueblo, es una verdad que acaba de tener sanción en uno de los apartados villorrios del territorio del Neuquén.

En el caserío denominado Quinchá acaba de instalarse una escuela donde reciben instrucción 53 alumnos, a cargo de un maestro cuyos emolumentos son costeados por el vecindario.

Los vecinos pagan también el local y los gastos escolares.

En realidad, la otra instrucción, que se da por el magisterio oficial

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

no deja de ser la expresión del mismo axioma, puesto que quien paga en último término es siempre la colectividad; pero, la novedad consiste en el ejemplo que nos llega de tales lejías y promete otras modalidades que debemos alabar. La iniciativa, por otro lado, tiene un aspecto llano en la excesiva simpatía que ella pudiera merecer a las autoridades escolares, que acabarían por acostumbrarse a desatender obligaciones apremiantes, vista la buena voluntad de los vecindarios para subsanar sus deficiencias.

Con todo, es un ejemplo digno de aplaudirse, y dejar de él constancia, pues, así se evidencia la obra cultural que realizan los Territorios Nacionales, considerados por ciertos personajes, como habitados por tribus semi-salvajes.

Estadística metropolitana

La población de Bs. Aires ascendió en enero 31 a 1.596.927 habitantes.

Durante el mes de Enero entraron al puerto de la capital 3281 inmigrantes, principalmente españoles e italianos, arribaron 349 buques; fueron desinfectadas 1547 habitaciones; ingresaron en los manicomios 216 dementes; en los hospitales 6321 enfermos; hubo 785 matrimonios; nacieron 4000 ciudadanos; murieron 2082; hubo 18 partos dobles y ninguno triple; fueron introducidos en los mataderos de Liniers, 3434 reses; entraron en la penitenciaría 18 delinquentes; salieron del mismo lugar 15; fueron encausados 59 menores y condenados 9; se vendieron 372 propiedades; el mayor precio pagado por el metro cuadrado de terreno fue de 298 pesos y el menor de 1; se pusieron en hipoteca 319 inmuebles; asistieron a las bibliotecas 4592 lec-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6

N.º 6. Zapato con una brida y moño \$ 1.40

N.º 9. Bata para niñita capellada corrida con o sin puntura de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA lo vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20. la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Boderías, Festeras, Puntillas, Corsets y peñines de hilo y seda, chales extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú
(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Florecente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTONS DEL IGUAZÚ y del GUAYRA.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A soliedad, se cavián infraestructuras sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCION.—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

tores que consultaron 10114 obras; los teatros y cinematógrafos se vieron visitados por 1.010.142 espectadores; fueron al jardín zoológico 86.328 personas; se diseñaron 1568 patentes para pe-

rrros y 16 para músicos ambulantes; se expidieron 56.805 encomiendas postales y finalmente fueron recogidos de la vía pública 86 cadáveres de animales diversos.

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones rusas en Persia—Ocupación de Ispahan—Trebizonda sitiada por los moscovitas—Concentración de fuerzas rusas en Polonia—Próxima acción ofensiva—Poincaré visita las líneas de defensa de Nancy—Cadorna y el general Joffré—El ataque a Verdún—Ataques de artillería en el Mosa—Asalto alemán rechazado.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 22.—La comisión radical compuesta por los doctores Crotto, Ramón González, Pelagio Lunay Marcell Alvear, se entrevistó con el doctor de la Plaza.

El presidente de la República manifestó a los delegados que entendía que la misión del Poder Ejecutivo, debía dedicarse por entero a garantizar la libre emisión del voto y que en tal sentido había aconsejado este temperamento a sus secretaríos. Los comisionados radicales solicitaron además del doctor de la Plaza, que a la firma del presidente de comicio que va en cada sobre, se agregue también la firma de los fiscales de los diversos partidos que participen en los comicios.

El doctor de la Plaza, después de consultar la ley elctoral, manifestó a los delegados que no estaba establecido ese punto en la mencionada ley, pero que estudiaría el asunto y en todo caso dictaría el decreto respectivo.

Antes de retirarse los delegados radicales, entregaron al presidente de la República un legajo que contenía diversas denuncias que fueron recibidas en el comité nacional, con la revelación detallada de la situación actual en ciertas provincias.

Buenos Aires, Marzo 22.—Los convencionales radicales que sostienen el nombre del doctor Pelagio Luue, para la vice presidencia tenían anoche comprometidos en tal sentido los votos de las provincias de San Juan, San Luis, Mendoza, Catamarca, La Rioja, Córdoba, Santiago del Estero y parte de la provincia de Buenos Aires. Los partidarios de la fórmula Irigoyen-Luue, creen que no se producirá la renuncia del primer, pero en cambio en el círculo adverso se descuenta como un hecho esa sucesión el que da origen a comentarios exagerados. El doctor Irigoyen parece haber modificado su manera de pensar y se halla dispuesto a aceptar la candidatura

presidencial, para evitar las disidencias que han empezado a bosquejarse dentro del partido. Para hoy están convocados los delegados en el Teatro Victoria. El voto de los convencionales será secreto.

Petrograd, Marzo 22.—Anunciase que las fuerzas rusas que operan en Persia, hicieron su entrada triunfal en Ispahan donde tomaron numerosos prisioneros.

Petrograd, Marzo 22.—El comunicado oficial publicado por el gobierno da las siguientes noticias: El ejército moscovita que combate en el Cáucaso, después de algunos encuentros con patrullas enemigas avanzó de nuevo por todo el litoral. A varias vestas hacia el oeste, los rusos sitiaron a Trebizonda cuya guarnición recibió últimamente considerables refuerzos. Los rusos concentran numerosas fuerzas al sur de Polonia, y se cree que en breve intentarán un ataque contra la línea austro-alemana que va de Czastorysk a Kovel. Los moscovitas tienen concentrada en esa región gran cantidad de artillería.

París, Marzo 22.—Llegaron a esta capital seis oficiales serbios, los cuales partieron para el frente de batalla en compañía del príncipe heredero Alejandro.

París, Marzo 22.—Anunciase la próxima llegada a esta capital del príncipe Cristóbal hermano del rey Constantino de Grecia.

París, Marzo 22.—El presidente de la República M. Poincaré se dirigió a la región noroeste de Pont-Au-Mousson, y visitó las primeras líneas de defensa de Nancy, regresando gratamente impresionado.

París, Marzo 22.—El generalísimo italiano Cadorna, visitó en el cuartel general francés, al general Joffré, quien le ofreció un almuerzo. Más tarde los distinguidos jefes pasaron revista a varios batallones de tropas republicanas que partían para el

frente de Verdún.
Nueva York, Marzo 22.— Despachos recibidos de Texas, dicen que un terrible incendio, que no ha sido aun dominado, redujo a escombros treinta manzanas todas llenas de edificios. Las pérdidas materiales son importantes.

París, Marzo 22.—Anoche el gobierno publicó su habitual comunicado en el que se dice lo siguiente:
En el frente de Verdún no ocurrieron mayores novedades. Los alemanes siguieron sus ataques de artillería contra nuestras posiciones del Mosa, sin obtener hasta ahora resultados. El espiomaje experimentó serias pérdidas al intentar un avance por la margen izquierda del Mosa, donde nuestra artillería desempeñó una acción mortífera para los alemanes. Cerca de la aldea de Buamont, fueron rechazados a la bayoneta varios asaltos de los teutones.

Crónica Social
Viajeros
De Corrientes llegaron por el vapor «Dorado» la señora Carolina M. de Fiallo, su hijo Jorge y la niña María Esther Gómez.
—De Buenos Aires, el doctor Domingo Sasso y señora.
—Se ausentan mañana para la Capital Federal, los señores Carlos Belloni y José Sarubbi.
—Para el Rosario, de donde seguirá viaje a Italia para incorporarse al ejército en acción de campaña, el señor Jorge Campeoni.
—De la Asunción, la señora Francisca Isaas de Gutiérrez.

Enlace
El 25 del corriente contraerá enlace en esta capital la señorita Celina Gutiérrez, con el caballero Miguel C. Sureda. Anticipamos nuestros votos por la felicidad de la joven pareja.

NOTICIAS VARIAS
Gubernativas
Dirección de Territorios Nacionales comunica que el Departamento Nacional de Higiene por Decreto de fecha 15 de Enero ppdo. ha autorizado al doctor Juan B. Gutera para ejercer la medicina en el Departamento de Apóstoles de este Territorio.

Sub Prefectura
Altura del agua mts. 1.08
Río bajó > 0.02
Exptes. Entrados 10
> Salidos 7
Pasajeros entrados 214
> salidos 228
Oficial de Guardia Ctre. Pedro González.

Aviso importante
Se desea vender una colección mundial de estampas postales que consta de 12.500 ejemplares diferentes con stock para canje certificado etc.
Se le cede al mejor postor: la casa o el interesado que desee mayores datos dirigirse a Leopoldo Echevarría, Itacuará Misiones, con buenas referencias en Buenos Aires, Posadas, etc.

“A LA CIUDAD DE ROMA”
Castagnino Hnos. & Cía.
Casa de confianza fundada el año 1882 Calle San Martín esq. San Juan ROSARIO DE SANTA FE

Una de las más importantes y más completa de Sud América. — Importadores de máquinas agrícolas en general.
Tienen representantes en Posadas PEDRO GIORIO—San Martín esq. Rivadavia. Soliciten catálogos y Sociaón Sastretería.

Asociación Española de S. M.

A LOS TENEDORES DE ACCIONES DEL EDIFICIO SOCIAL

Se avisa a los interesados, de que la Comisión Directiva ha resuelto retirar todas aquellas acciones que por diversas causas no fueran donadas a la Asociación, a cuyo efecto transcribo lo dispuesto en el Art. 9 de la emisión de acciones que dice así: “La amortización de acciones se hará por sorteo expóniéndose por espacio de 120 días en la Secretaría de la Sociedad, los números de las premiadas y si en este plazo no se han presentado para cobrar su importe, se considerarán donadas al fondo social sin tener derecho a reclamo posterior.”
Los accionistas pueden presentarse al sobre dentro del plazo reglamentario, todos los días hábiles.

MANGEL BRAÑAS Secretario
Posadas, Febrero 29/1916.

Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR
PRESUPUESTOS—PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes ocurrir: casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Sedesea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chacras, que tengan casa, galpón y que estén alabramos. Dirigirse a esta Administración.

Asociación de Beneficencia

A nombre de la Presidenta de esta Asociación Sra. Elías L. de Barilo, se invita a las socias y personas caritativas que deseen cooperar para los trabajos del Hospital, a concurrir a su casa particular en la noche del miércoles, jueves y viernes próximo, a las 8 p. m. o bien hacer buscar los géneros para coser en sus propios domicilios. Posadas, Marzo 20 de 1916.
LA SECRETARIA.

Comisión Asesora

de Asilos y Hospitales Regionales

Llámanse a licitación pública, por el término de treinta días, a contar de la fecha de la publicación del presente aviso, para la construcción, por contrato de unidad, de cuatro pabellones, en Posadas, Capital del Territorio de Misiones que constituirá el Hospital Comita Regional, que debe levantarse en dicho punto. Las propuestas se abrirán en presencia de los interesados, el día trece de Abril del corriente, de seis a las tres, pasado mediodía, simultáneamente, en el local de la Comisión Asesora, Belgrano 900, (Capital Federal) y en el despacho del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, en la ciudad de Posadas, en cuyos locales pueden consultarse todos los antecedentes relativos a dicha licitación. Buenos Aires, Marzo 14 de 1916.
Inspector General.

Posadas, Marzo 16 de 1916.
CRUZ E. COSTA, SECRETARIO.

Banco de la N. Argentina

Desde el 1.º de Abril próximo, el horario de este Banco será:
De 10 a. m. a 3 p. m.
Posadas, Marzo 18 de 1916.
El Gerente.

Pompas Fúnebres
DE
MATÍAS y NIETO
CALLE SAN MARTIN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA HIGUERA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACION
TELÉFONO N.º 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas sencillas, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres de blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.
Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de esta año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA:—Todo reclamo que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros, ES UN ERRORE, por que siempre daremos a costa de NUESTRO SUDOR Y TRABAJO, los precios más combinados y apropiados para las familias que nos confían, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Peluquería Española
DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitador... \$ 0.20
Cortar el pelo... \$ 0.20
Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

AVISO

Se ha extraviado una Libreta de compra de terreno de Villa Garupá con el nombre de Marcelino Zúgasti.
Las clases funcionarán desde el 8 del corriente, todos los días hábiles menos los sábados de 7 a 9 p. m.

Curso Nocturno

En la Escuela No. 6 Belgrano esquina 3 de Febrero queda abierta la inscripción para las clases nocturnas.
Las clases funcionarán desde el 8 del corriente, todos los días hábiles menos los sábados de 7 a 9 p. m.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.
Lancha "Paranay"
Viajes a Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 11.30 a.m. los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los boletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES
Pida Ud. en la Imprenta "ALBERDI"

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junia entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras Planos y Presupuestos
Construcciones en general
25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Miguel Angel Martínez

ABOGADO
Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Saavedra.

Leonie R. de Alvarenga

MODISTA
Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estaría atendidas esmeradamente y a precios sin competencia.
Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsets MARTI

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS
POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados

Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

Jueves 30 -- Gran acontecimiento

LA PELICULA BIBLICA

Muerte de N. S. Jesus Cristo

2.000 mts. en colores

Domingo 2 -- Colosal reprise

¿QUO VADIS?

Magnífica película histórica.—20 partes

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD.— CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a los mejor que se usen en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atenderemos todo servicio que se dignen encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargándonos de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales.
Para servicio de lujo contamos con los regios estilos Neoclásico y Renacimiento y con stands de los últimos y mejores modelos perfeccionados, torrados con plomo y otros con cinc.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará sólo \$ 150.
Todo servicio que no está indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que los pedidos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestidad los aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútuos, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa adelantado el precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de víboras venenosas y paga un peso más a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefiere las más virulentas: Yarará, Coral, La Cruz, Casabal, Nandurí, etc.
Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.

La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

Se previene a los padres, tutores o encargados que los alumnos de esta Escuela que no se presenten el día de la apertura de clases, perderán sus bancos.
Los casos de fuerza mayor serán debidamente justificados.

La Dirección

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV Y GIRSON

POSADAS

MISIONES

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar 31. 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE:

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia : :
Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones

"Farmacia del Pueblo"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS Á LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "608"

Registro de las Rocetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetidas EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS Edicto Judicial

Por disposición de S.S. el señor Juan Le trado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Raúl N. Searone, se cita, llama y emplaza por el término de 30 días a contar desde la primera publicación del presente, a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Fernando y Ferdinandina U. Otto y Otto Ferdinand Lindhorst ya sea como herederos o acreedores para que dentro de dicho término, comparezcan a ejercitar sus acciones ante dicho magistrado, Secretario del auterizado, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho.
Posadas, Marzo 3 de 1916.
CRUZ E. COSTA
Ehno. Serio.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMOSY—Posadas

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón a Bolívar = Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES y À PLAZOS — TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado à un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Corrales y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo à esto las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortaliças, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es ceñir las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad à cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO BENEGRÍ, calle Bs. As., (caso Magallán)

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. Hasta Hohenu, los Lunas, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinios y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 6.50 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 à 5 p. m.

MATRÍCULA ESCOLAR

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1er. Centenario de la Independencia Argentina

Se avisa a los padres, tutores, patronos, etc., de los niños de 6 à 14 años, que la matrícula para el año escolar se expedirá desde el día 15 del corriente en la Secretaría del Consejo (Escuela N.º 4) de 7 à 11 a. m. y desde el 1 de Marzo de 3 à 6 p. m. y se les hace presente que se aplicará la multa acordada en el artículo 44 inciso 8, a los que no cumplieran con las obligaciones establecidas en los artículos 3 y 6 de la Ley de Educación Común.

Posadas, Febrero 2 de 1916.

El Encargado Escolar.

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada a poseer de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se cotiza entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción a un ejemplar o su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera sido destinado a la creación de bibliotecas escolares circulares para niños.

Nota.—Los interesados pueden dirigirse à la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) o subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación

Lunes: Internacional de Asunción a

Bs. Aires a las 6.30 a. m.

Bs. Aires a las 8.50 p. m.

Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.

Jueves: A Concordia, combinación

Viernes: De Concordia, combinación

Sábado: A Concordia combinación

Bs. Aires a las 10.47 p. m.

Bs. Aires a las 8.50 p. m.

«Marmolería y Lapidaría» ACADEMIA DE MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapochos.

«TONICO PATICOD»
Farmacia «Misiones».

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y à domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Marinotti.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.

Representantes entre otras marcas de los afamados pianos «Geisslere» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Establecimiento Gráfico «ALBERDI»

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y administración
DEL DIARIO

«LA TARDE»

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nitidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su inport.

Posadas — Misiones

«RETORNO»

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del «COLEGIO»



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES